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Convênio com a Associação Música no Interior e aprovação 
de Diplomas de Honra ao Mérito e Títulos de Cidadania 

foram os destaques da 14ª Reunião Ordinária da Câmara

Sãojoanense ao Sr. Nabor Geraldo Moreira 
de Andrade, de autoria do Vereador José 
Márcio Gomes, o Projeto de Lei nº. 25/2016, 
que concede o Título de Cidadania 
Sãojoanense ao Sr. Edson Mar Ferreira, de 
autoria do Vereador Dr. Carlos Alberto dos 
Santos, o Projeto de Lei nº. 31/2016, que 
concede o Diploma de Honra ao Mérito à 
Sra. Fabiana Ferreira de Andrade, de autoria 
do Vereador Ruy Rodrigues Barbosa, o 
Projeto de Lei nº. 32/2016, que concede o 
Diploma de Honra ao Mérito ao jornalista, Sr. 
Carlos Eduardo Fontana Amorim, de autoria 
do Vereador Francisco Augusto Baptista de 
Oliveira, o Projeto de Lei nº. 33/2016, que 
concede o Título de Cidadania Sãojoanense 
ao Sr. David Gonçalves Furtado, de autoria 
do Vereador Heraldo Barbosa Gruppi, e o 
Projeto de Lei nº. 34/2016, que concede o 
Título de Cidadania Sãojoanense ao Sr. 
José Gomes Filho, de autoria do Vereador 
Sebastião Carlos Barbosa.

Na reunião, os parlamentares 
também utilizaram a Tribuna Livre para 
expor as suas proposições ao Executivo 
Municipal, além de solicitarem um 
atendimento mais emergente desses 
pedidos por parte da administração pública.

Nossa próxima reunião será 
realizada no dia (21/06), às 19:00h. 
Contamos com a sua participação!

suplementar e, necessária somente a 
quantia de R$ 8.000,00 (oito mil reais), 
para atingir o objetivo do convênio.

No entanto, a prefeitura municipal 
possuía convênio com o Conselho 
Municipal do Bem-Estar do Menor de São 
João Nepomuceno para a prestação do 
serviço de aulas nas escolas públicas 
municipais, mas não sendo de interesse do 
CMBEM continuar, a administração optou 
por passar o serviço para a Associação 
Música no Interior - AMI, razão de já existir 
dotação orçamentária para a sua 
realização.

A sessão solene da Câmara 
Municipal visa agraciar personalidades 
que se destacam em nossa sociedade em 
vários segmentos sociais. A solenidade 
será realizada no dia (30/06), às 20:00h, no 
Novo Clube Trombeteiros de Momo.

Portanto, foram distribuídos e 
apreciados pela Comissão Especial da 
Câmara mais 07 (sete) projetos de lei que 
concederão Títulos de Cidadania e 
Diplomas de Honra ao Mérito a esses 
homenageados.

Após  essa  aprec iação ,  os  
vereadores aprovaram o Projeto de Lei nº. 
22/2016, que concede o Diploma de Honra 
ao Mérito ao Sr. José Vicente Barbosa, de 
autoria do Vereador Írio Henriques Furtado 
Filho, o Projeto de Lei nº. 24/2016, que 
concede o  T í tu lo  de  C idadan ia  
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Proposições do 
Legislativo

a 14ª Reunião Ordinária da 

NCâmara Municipal de São 
J o ã o  N e p o m u c e n o ,  

realizada no dia (24/05), às 19:00h, os 
Vereadores votaram e aprovaram oito 
projetos de lei, sendo um de autoria do 
Poder Executivo.

O primeiro da pauta de votações foi 
o Projeto de Lei nº. 20/2016, que modifica 
a Lei número 3.050, de 04 de abril de 2016 
e contém outras disposições. 

O projeto trata-se da assinatura de 
convênio para a manutenção de aulas de 
música nas escolas, abre crédito adicional 
especial e contém outras providências. 

Após a sua sanção, será autorizada 
a abertura de competente crédito adicional 
no valor de R$ 8.000,00 (oito mil reais) à 
dotação 2.06.01-12.361.005.2.0025-
3.50.41, do orçamento vigente.

Tendo havido incorreções na 
elaboração da Lei 3.050, de 04 de abril de 
2016, tornou-se necessária a sua correção 
mediante a apresentação desse novo 
projeto. A primeira modificação ocorre na 
mudança do preâmbulo da Lei, onde será 
suprimida a palavra "especial", pois este 
t ipo de suplementação não será 
necessário, considerando que existe 
dotação constante na LOA nº 3032, de 23 
de novembro de 2015.

Com a mudança realizada no artigo 
2º do projeto, este crédito passa a ser 

Solenidade de Irmanação 
entre os Municípios de 
Nepomuck (CZE) e 
São João Nepomuceno 
marca a data festiva do 
dia 16 de maio no 
Plenário da Câmara
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o vírus  A (H1N1)
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Fala Presidente

Editorial

 São João Nepomuceno, 01 de junho a 30 de junho de 2016

Uma das atribuições mais 

importantes dos vereadores, 

além da elaboração de 

projetos, é o de fiscalizar 

tudo o que a prefeitura faz, 

principalmente na aplicação 

de recursos para melhorar a 

cidade da forma como está 

previsto na lei orçamentária 

aprovada.

“Com grandes atribuições, 

vem g randes  respon-

sabilidades.” Mas então 

quais são as respon-

sabilidades dos nossos 

vereadores?

A principal obrigação dos 

vereadores é participar 

ativamente das sessões da 

Câmara Municipal. Além 

disso, ele deve estar por 

dentro dos acontecimentos 

de sua cidade, trabalhar para 

solucionar os problemas dos 

cidadãos, acompanhar as 

obras públicas realizadas 

pela prefeitura, acompanhar 

a criação de comissões, 

fóruns e debates, trabalhar 

junto aos movimentos 

sociais e serem cidadãos 

exemplares.

Os cidadãos querem e 

almejam que os nossos 

representantes façam pleno 

uso do exercício do cargo 

político a eles designados, 

para o bem comum de toda a 

sociedade.

O Poder da fiscalização Antônio Braz
Presidente

Caros Cidadãos Sãojoanenses...
Num período em que são 

grandes as dificuldades sociais e 
econômicas, procuramos responder 
às necessidades básicas e urgentes 
dos cidadãos através da fiscalização 

e proposições direcionadas aos 
afazeres da administração pública, 
assumindo a tarefa de corrigir as 
assimetrias existentes, atenuando as 
dificuldades e tornando menos difícil 
a vida de tantos. Mas, numa 

sociedade que luta e se envolve com 
as questões sociais, podemos e 
acreditamos que dias melhores estão 
por vir em prol do desenvolvimento do 
nosso Município.

Obrigado a todos!
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O Eleitor e o Eleito – Parte 11

A Mesa Diretora eleita e 
empossada, dá-se início 
prático dos trabalhos das 

sessões quinzenais da Câmara 
Municipal de São João Nepomuceno. 
Como já foi dito, existem na Câmara 
dois órgãos de funcionamento. A Mesa 
Diretora composta de presidente, vice-

presidente e secretário, e o Plenário, 
assim denominado, integrado por seis 
vereadores, perfazendo, deste modo, 
um total de nove vereadores que 
compõem a nossa Edilidade. Com os 
integrantes do Plenário formam-se as 
suas três comissões permanentes, a 
saber, Comissão de Legislação, Justiça 

e Redação; Comissão de Finanças, 
Orçamento e Tomada de Contas; e 
Comissão de Serviços Públicos 
Municipais. Além destas comissões 
permanentes, existem, ainda, se 
necessário, as “comissões especiais 
que só funcionam em determinados 
casos para tratarem de assuntos 
específicos como no de calamidades 
públicas no Município. Tais comissões 
são feitas para análise e soluções 
urgentes, como, por exemplo: casos de 
tragédias naturais ou não; levantamento 
de contas do Executivo ou da própria 
Mesa Diretora, e outras, segundo as 
necessidades da atividade legislativa e 
fiscalizadora da Câmara.”

Outro exemplo: as comissões 
especiais de inquérito, quando for o 
caso. Tais comissões são pedidas em 
requerimentos estes feitos por 
determinado número de vereadores e 
apoiado pela Mesa, é claro.

Sobre as Legislaturas, que se 
renovam de quatro em quatro anos, este 
período, geralmente, consta da 
Constituição Federal Brasileira, e, como 
já disse é de quatro anos. Período de 
competência da Constituição Federal 
que o determina. Quanto à Sessão 
Legislativa é aquela que vai de 1º de 
janeiro até 31 de dezembro. Ou seja, 
não se confunda Legislatura (04 anos) 
com Sessão Legislativa (um ano). 

Existe, ainda, a Sessão Legislativa 
Extraordinária, convocada para 
funcionamento da Câmara em períodos 
de recesso e depende sempre de 
Convocação. O Presidente da Câmara 
e o Prefeito Municipal têm competência 
para a Convocação da Sessão 
Extraordinária, isso sempre, em casos 
específicos. Há, ainda, a Sessão 
Solene, especialmente convocada para 
homenagens e datas especiais, o que 
não ocorre com as extraordinárias que 
t r a t a m  d e  s i t u a ç õ e s  t a m b é m  
e x t r a o r d i n á r i a s ,  e  a p e n a s  
extraordinárias. Aqui, uma observação 
necessá r i a :  nas  convocações  
extraordinárias, feitas pelo Chefe do 
Executivo, a ausência dos vereadores 
nas mesmas não importa em extinção 
de seus mandato.

“As sessões, com exceção das 
solenes, serão realizadas no recinto 
destinado ao funcionamento da 
Câmara, considerando-se nulas as que 
se verificarem fora dele. Comprovada, 
contudo, a impossibilidade de acesso 
ao recinto, ou outra causa que impeça a 
sua utilização, a Câmara poderá reunir-
se em outro local, designado na forma 
prevista na Lei Orgânica: pelo Juiz de 
Direito da Comarca, Pelo Presidente da 
Câmara, pela Mesa Diretora, em 
decisão da própria Câmara por maioria 
absoluta ou por dois terços de seus 
membros.”

por Alírio Medeiros

Informações essenciais de prevenção 
contra o vírus da gripe Influenza A (H1N1)

A gripe A, também chamada de gripe 
H1N1, é uma doença causada pelo 
vírus Influenza A (H1N1), que ficou 
amplamente conhecido após a 
pandemia de 2009. Esse tipo de vírus 
possui genes do vírus Influenza A 
humano, suíno e aviário e desencadeia 
um quadro de gripe mais grave quando 
comparado com os outros tipos, 
necessitando, portanto, de uma 
prevenção eficaz.
→ Dicas para prevenir-se da gripe 
H1N1
· Vacina
A vacinação é a forma mais eficiente de 

proteção contra a gripe. Ela é feita 
anualmente, pois os vírus causadores 
da gripe sofrem mutações, sendo 
f u n d a m e n t a l  a c o m p a n h a r  a s  
mudanças para que a vacina produzida 
seja realmente eficiente. Além disso, é 
importante acompanhar e conhecer os 
tipos que estão circulando na 
população. Em 2016, a vacina 
distribuída pelo Ministério da Saúde 
garante proteção contra o Influenza A 
H1N1, Influenza A H3N2 e uma cepa 
(linhagem) de Influenza B.
A vacinação contra H1N1 pode ser 
f e i t a  e m  e s t a b e l e c i m e n t o s  
particulares e públicos desde o 
início das campanhas de vacinação. 
Na rede pública de saúde, o 
fornecimento de vacinas depende da 
classificação do paciente em algum 
dos grupos a seguir: gestantes e 
puérperas (mulheres no período de até 
45 dias após o parto), crianças de seis 
meses e menores de cinco anos, 
idosos com 60 anos ou mais, 

trabalhadores da área da saúde, 
funcionários do sistema prisional, 
povos indígenas, adolescentes e 
jovens sob medidas socioeducativas, 
população privada de liberdade e 
portadores de doenças crônicas não 
transmissíveis.
· O u t r a s  f o r m a s  d e  
prevenção
Como qualquer tipo de gripe, a 
transmissão ocorre, normalmente, por 
me io  de  go t ícu las  de  sa l i va  
con tam inadas  que  f i cam em 
suspensão no ar. Essas gotículas 
podem entrar em contato com outra 
pessoa, causando sua contaminação, 
ou ainda cair em superfícies que 
podem contaminar outros indivíduos. 
Diante das formas de contaminação, 
fica claro que a prevenção está 
diretamente ligada à higiene.
Entre as principais ações que devem 
ser feitas para evitar a contaminação 
pelo vírus Influenza A H1N1, 
podemos citar:

· Lavar sempre as mãos, 
principalmente após tossir e espirrar. 
Para lavar a mão, deve-se utilizar água 
e sabão ou, ainda, álcool 70%. Para 
utilizar o álcool, é importante não estar 
com as mãos visivelmente sujas;
· Utilizar lenços descartáveis;
· Deixar o ambiente sempre 
ventilado;
· Cobrir boca e nariz sempre 
que espirrar ou tossir;
· Não tocar na região dos 
olhos, nariz e boca sem que a mão 
esteja limpa;
· Não compartilhar objetos de 
uso pessoal, como garrafas, copos e 
talheres;
· Evitar contato com pessoa 
doente, evitando abraços, beijos e 
apertos de mão;

Evitar aglomerações em épocas em 

que o número de casos da doença for 

alto.

http://brasilescola.uol.com.br/doencas/dicas-
para-se-prevenir-gripe-h1n1-gripe-a.htm

Fonte:



Embaixatriz Hana  HavlíkováEmbaixatriz Hana  HavlíkováEmbaixatriz Hana  Havlíková

momento aplaudido por todos os 
presentes foi a assinatura do Termo de 
Irmanação realizada pelo Embaixador 
Jiri Havlick, representando o prefeito de 
Nepomuk, Jiri Svec,  e o Prefeito 
Municipal Célio Filgueiras Ferraz.

N u m a  e n t r e v i s t a  c o m  a  
assessoria de comunicação do Poder 
Legislativo, o Embaixador comentou a 
importância cultural, social e econômica 
para os dois Municípios: 

“Eu acho que esse momento 
solene entre as duas cidades e seus 
cidadãos é de grande e considerável 
importância. Eu acredito que poucos 
são-joanenses conhecem a Europa 
Central, a cultura e os costumes da 
República Tcheca. A história escrita do 
nosso país tem mais de mil anos, mas 
também há uma grande minoria do povo 
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Solenidade de Irmanação entre os Municípios de Nepomuck (CZE) e 
São João Nepomuceno marca a data festiva do dia 16 de maio no Plenário da Câmara

Embaixador da República Tcheca em Brasília Jiri Havlick foi uma das ilustres presenças nas comemorações

tcheco que conhece e já visitou o Brasil, 

ainda menos, uma pequena quantidade 

de pessoas da cidade de Nepomuck 

que visitaram São João Nepomuceno. E 

para as duas cidades está sendo uma 

descoberta como foi a descoberta do 

novo mundo a cinco séculos. Portanto, 

estou seguro que essa parceria vai dar 

um novo impulso para pensarmos sobre 

as possibilidades econômicas e sociais 

entre os dois Municípios”, concluiu o 

Embaixador.

O Poder Legislativo de São João 

Nepomuceno prestou uma singela 

homenagem ao ilustre embaixador e 

sua esposa que foi entregue pelo 

presidente da Câmara Municipal, 

vereador Antônio Braz Alves Coelho, e 

pelo vereador Francisco Augusto 

Baptista de Oliveira Carillo, em 

agradecimento a tão honrosa visita.

Antes do encerramento da 

solenidade, os vereadores foram 

convidados para se posicionarem para 

a foto oficial junto aos convidados da 

sessão solene.

Após o término da solenidade 

todos os presentes também foram 

convidados a se encaminharem à 

prefeitura municipal, de onde sairia a 

procissão em honra ao padroeiro do 

Município. 

A Câmara Municipal de São João 

Nepomuceno agradece a todos os 

cidadãos que participaram desse 

momento histórico no Plenário da Casa 

de Leis.

fundação do nosso Município e o 
aniversário do nosso Santo Padroeiro 
São João Nepomuceno, nascido no 
Município de Nepomuck, na República 
Tcheca. Dia de festa e alegria em que o 
nosso Município, de acordo com a Lei 
Municipal número 2255, declara os 
Municípios de Nepomuck e São João 
Nepomuceno “CIDADES IRMÃS”, 
estreitando, assim, os laços de 
representatividade e união entre as 
m u n i c i p a l i d a d e s ” ,  c o n c l u i u  o  
presidente.

O ato solene contou ainda com os 
discursos do Prefeito Municipal Célio 
Ferraz, da Escritora Maria do Carmo 
Sobreira e do Professor Luís Antônio 
Fa ja rdo  e ,  espec ia lmente ,  do  
Embaixador Jiri Havlick.

Na reunião solene o grande 

a data comemorativa do 

Naniversário do Município 
(16/05), e do seu padroeiro 

São João Nepomuceno, o Poder 
Legislativo Municipal e seus respectivos 
representantes real izaram uma 
solenidade para assinatura do Termo de 
Irmanação entre os Municípios de 
Nepomuck, localizado na República 
Tcheca, e São João Nepomuceno a 
nossa querida “Cidade Garbosa”, de 
acordo com a Lei nº 2.255, de 15 de 
setembro de 2003, que declara os 
Municípios “Cidades Irmãs”.

Representando o Município de 
Nepomuck estiveram presentes o Sr. Jiri 
Havlick, Embaixador da República 
Tcheca em Brasília-DF, e sua esposa a 
Sra. Embaixatriz Hana  Havlíková.

A solenidade contou com as 
presenças de várias autoridades, e entre 
elas estavam o Sr. Prefeito Municipal 
Célio Filgueiras Ferraz, a Vice-Prefeita 
Dulcinéa Reggi Barbosa, o Pároco do 
nosso Município Anderson Januário 
Hudson, além do Professor e Historiador 
Luís Antônio Fajardo Pontes, e da 
Escritora Maria do Carmo Sobreira que 
muito contribuíram para que o processo 
de irmanação das cidades pudesse se 
concretizar e tornar-se realidade.

A cerimônia foi conduzida pelo 
Presidente da Câmara Municipal 
Antônio Braz Alves Coelho, em que 
afirmou o momento histórico e festivo 
vivenciado pelos cidadãos são-
joanenses: 

“É com muito orgulho e satisfação 
que celebramos o dia comemorativo de 

Foto oficial do Termo de IrmanaçãoFoto oficial do Termo de IrmanaçãoFoto oficial do Termo de Irmanação

Embaixador Jiri HavlickEmbaixador Jiri HavlickEmbaixador Jiri Havlick Público presente na SolenidadePúblico presente na SolenidadePúblico presente na Solenidade
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Senhor Chefe do Executivo que estude a 
viabilidade de construir duas rotatórias nos 
cruzamentos da Rua Capitão Ferreira 
Campos.

- Indicação nº. 58/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, solicitando ao 
Senhor Prefeito Municipal que promova 
uma fiscalização rigorosa nas obras que 
estão sendo realizadas às margens da estrada 
da Barra, tendo em vista garantir uma 
largura mínima adequada da via, incluindo 
espaço de 1 (um) metro para passeio. Vários 
cidadãos presentes  à  Reunião se 
manifestaram quanto à presente Indicação. 
O Secretário de Agricultura, o Sr. Ozair 
Costa Segundo, também presente à Reunião, 
respondeu aos questionamentos feitos pelo 
público. Com relação à estrada da Barra 
afirmou que a Secretaria de Agricultura não 
tem competência para interferir nas obras, 
função esta que cabe à Secretaria de Obras e 
à Defesa Civil. O Presidente fez o convite 
para o Secretário, para que utilize a Tribuna 
Livre na próxima Reunião Ordinária da 
Câmara Municipal, o que foi prontamente 
aceito.

- Indicação nº. 64/2016: Vereador 
Francisco Augusto Baptista de Oliveira, 
solicitando ao Prefeito Municipal que 
proceda a capina e limpeza do logradouro 
público conhecido como “trilinho” que liga 
os Bairros Centenário e Caxangá.

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA E 
DÉCIMA TERCEIRA REUNIÕES 

ORDINÁRIAS DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE SÃO JOÃO 

NEPOMUCENO
SESSÃO LEGISLATIVA DE 2016

- Indicação nº 72/2016: Vereador José 
Márcio Gomes, solicitando ao Prefeito 
Municipal para que o mesmo providencie 
operação tapa buracos iniciando na Rua 
Antônio Duarte Bezerra, no Bairro Três 
Marias, passando por toda a extensão do 
anel rodoviário até o Lar Ambrosina de 
Matos.

- Indicação nº 73/2016: Vereador José 
Márcio Gomes, solicitando do Poder 
Executivo Municipal a realização de reparos 
na iluminação pública em dois pontos da 
Rua Rui Barbosa, a saber: em frente ao 
número 39, cujo poste encontra-se com a 
lâmpada apagada há mais de três meses, e na 
praça existente próximo à Escola de Samba 
Esplendor do Morro, onde as duas lâmpadas 
do poste estão queimadas há mais de ano.

- Indicação nº 74/2016: Vereador José 
Márcio Gomes, solicitando ao Senhor 

Prefeito Municipal que estude a viabilidade 
de construir uma escada interligando a Rua 
“F” à Rua Silvestre Detoni, ao lado da oficina 
do “Nilinho”, em um terreno da Prefeitura, no 
Bairro Vale do Sol.

- Moção de Aplausos nº. 02/2016: Vereador 
Sebastião Carlos Barbosa, parabenizando e 
aplaudindo o grupo “Médicos do Riso”, de 
São João Nepomuceno, pelo belíssimo 
trabalho voluntário que realiza em nosso 
Município.

- Moção de Aplausos nº 05/2016: Vereador 
Sebastião Carlos Barbosa, parabenizando o 
estudante Gustavo Paiva Ferraz, aluno do 8º 
ano do Centro Integrado SESI/SENAI 
“Robson Braga de Andrade”, pelo excelente 
desempenho na Olimpíada Mineira de 
Matemática 2015, conquistando medalha de 
bronze.

- Representação nº 08/2016: Vereador 
Sebastião Carlos Barbosa, solicitando à 
Secretaria de Estado de Planejamento que 
estude a viabilidade de ser instalado no 
Município de São João Nepomuceno um 
Posto do UAI – Unidade de Atendimento 
Integrado, que disponibiliza uma série de 
serviços ao cidadão, concentrados em um 
único local.

- Indicação nº. 65/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, solicitando ao 
Prefeito Municipal que estude a possibilidade 
de reativar a horta comunitária que 
funcionava no bairro São Cristóvão.

- Indicação nº. 66/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, Solicitando ao 
Chefe do Executivo, que providencie a 
limpeza e reforma da Praça de Esportes do 
bairro Santa Rita.

- Indicação nº. 71/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, solicitando ao 
Chefe do Executivo, em parceria com a 
Polícia Militar, que providencie a instalação 
de placas indicando que é proibido transitar 
com bicicletas no Calçadão da Rua Coronel 
José Dutra. Solicita ainda, fiscalização com 
relação a tal proibição, assim como com 
relação à prática de futebol, atividade que 
vem acontecendo com frequência no local. Na 
oportunidade, também solicita reparos na 
iluminação desse logradouro público e, caso 
seja possível, a troca dos vasos de plantas que 
estão quebrados.

- Indicação nº. 68/2016: Vereador Írio 
Henriques Furtado Filho, solicitando ao 
Prefeito Municipal que providencie o 
calçamento do trecho entre o Bairro Vivendas 
do Barão com acesso à Rua Major Joaquim 

Leite.

- Indicação nº. 67/2016: Vereador Írio 
Henriques Furtado Filho, solicitando 
melhoria no calçamento no final da Rua 
Antônio Salvador, no Bairro Santa Rita.

- Indicação nº. 69/2016: Vereador Heraldo 
Barbosa Gruppi, solicitando ao Prefeito 
Municipal que estude a possibilidade de ser 
feita a coleta de lixo na comunidade da Barra.

- Indicação nº. 75/2016: Vereador Heraldo 
Barbosa Gruppi, solicitando a realização de 
limpeza na área verde localizada entre a Rua 
Capitão Ferreira Campos e o trevo de acesso 
à rodovia LMG 858 (saída para Descoberto), 
próximo à Oficina do Carlinhos Borracheiro.

- Indicação nº. 70/2016: Vereador Dr. Carlos 
Alberto dos Santos, solicitando ao Prefeito 
Municipal que providencie a retirada do 
depósito de ferro velho localizado no Bairro 
Industrial, próximo à Creche Municipal 
“Sementinha da Vida” e do Centro Integrado 
SESI/SENAI Robson Braga de Andrade. 
Além da poluição visual, o espaço coloca em 
risco a saúde dos seus vizinhos, devido à 
possibilidade de aparecimento de ratos, 
cobras, escorpiões e baratas, bem como de 
focos do mosquito Aedes aegypti ,  
transmissor da dengue, zica vírus e 
chikungunya.

- Indicação nº. 76/2016: Vereador Francisco 
Augusto Baptista de Oliveira Carillo, 
solicitando ao Prefeito Municipal que 
encaminhe autorização à Secretaria de Obras 
e Serviços Públicos a fim de que sejam 
instaladas placas proibindo o estacionamento 
de veículos no final da Rua Sarah Gotti, 
próximo ao número 56.

- Representação nº. 09/2016: Vereador 
Francisco Augusto Baptista de Oliveira 
Carillo, solicitando informações no que diz 
respeito à realização de perícias médicas do 
INSS em nosso Município.

- Moção de Pesar nº. 07/2016, sugestionada 
pelo Vereador Írio Henriques Furtado Filho, e 
assinada por todos os Vereadores, 
expressando o mais profundo sentimento de 
pesar pelo falecimento do Sr. Braúlio Braz de 
Freitas, que honrosamente exerceu a 
Vereança nesta Casa Legislativa, inclusive 
ocupando sua presidência entre os anos de 
1965 a 1967, apresentando, publicamente, 
condolências à família enlutada. 
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- Indicação nº 59/2016: Vereador Írio 
Henriques Furtado Filho, solicitando ao 
Prefeito Municipal que providencie o 
patrolamento da estrada vicinal próximo à 
fazenda Dona Mariana.

- Indicação nº 60/2016: Vereador Írio 
Henriques Furtado Filho, solicitando ao 
Senhor Chefe do Executivo que realize 
reparo nos dois aparelhos de ginástica no 
trevo de acesso ao bairro José Maria Fam.

- Indicação nº 61/2016: Vereador Heraldo 
Barbosa Gruppi, solicitando ao Prefeito 
Municipal que seja feita a instalação de 
iluminação pública na Rua Antônio Duarte 
Bezerra, entre as Ruas Hélio Gruppi e José 
Juracy Oliveira Martins, e, assim, 
estendendo para a rua sem denominação até à 
Rua Antônio Detoni, no Bairro Três Marias.

- Indicação nº. 62/2016: Vereador Heraldo 
Barbosa Gruppi, solicitando ao Executivo 
Municipal a construção de passeio para 
pedestres no canteiro central existente entre 
as ruas José de Araújo Pinto e Orozimbo 
Fajardo Rocha, tendo início em frente à Rua 
General Mourão Filho e sendo interligado 
com a pista de skate ali existente.

- Indicação nº 63/2016: Vereador Heraldo 
Barbosa Gruppi, solicitando ao Prefeito 
Municipal que proceda à roçagem da Estrada 
da Barra e da Estrada que liga Ituí à 
Comunidade da Braúna. Solicitou, também, 
a retirada das enxurradas.

- Moção de Aplausos nº 06/2016: Vereador 
D r.  C a r l o s  A l b e r t o  d o s  S a n t o s ,  
parabenizando os organizadores do 1º 
Festival de “Comida de Butequim”, que está 
sendo realizado em São João Nepomuceno.

- Indicação nº. 57/2016: Vereador José 
Márcio Gomes, solicitando ao Senhor Chefe 
do Executivo a instalação de um novo 
parquinho no mesmo local onde já existia um 
no distrito de Carlos Alves.

- Indicação nº. 55/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, solicitando ao 
Senhor Prefeito Municipal a viabilidade de 
instalação de um poste com iluminação 
pública no final da Rua Coronel Ricardo 
Martins, no Bairro Cidade Nova.

- Indicação nº. 56/2016: Vereador Paulo 
César de Souza Barreiros, solicitando ao 


